

PRESENCIAL

El acceso a la salud de personas trans en contextos de encierro

El rol de la justicia en el acceso efectivo a la salud. Jornada en homenaje a Paco Maglio

• • • • • •

Expositores

Integrantes de Fundación Huésped y de la Escuela de la Defensa Pública

Fechas y horario

Martes 7 de mayo de 14:30 a 16h.

Salón Auditorio Dr. Guillermo Díaz Lestrem de la Defensoría General de la Nación (Av. Callao 970, PB).

La actividad otorga 1 crédito.

Objetivos

Que los/as participantes logren:

- Conocer las problemáticas que atraviesa para acceder al derecho a la salud el colectivo trans en contextos de encierro
- Conocer estrategias de intervención y recursos disponibles para garantizar el acceso a la salud de personas trans en contextos de encierro

Destinatarios/as

Todas/os las/os integrantes del MPD. Actividad abierta a la comunidad jurídica, académica y a las organizaciones de la sociedad civil.

Fundamento

Las jornadas **“El rol de la justicia en el acceso efectivo a la salud”** se realizan anualmente en homenaje a Paco Maglio, doctor en medicina, docente y líder de la Sociedad Argentina de



• • • • •

CURSOS 2024

• • • • • • •

Medicina Antropológica, quien desarrolló sus enseñanzas sobre la salud como cuidado, con ejes en la escucha atenta y el trato humanizado entre quienes ofrecen y reciben atención médica. Sus reflexiones en el campo de la medicina y la antropología fueron y son un aporte para pensar la salud como derecho y las políticas sanitarias como una oportunidad para garantizar el acceso a los derechos. Retomando su mirada crítica, desafiante de las prácticas excluyentes y por la expansión del acceso a la salud, convocamos a debatir la actualidad de sus enseñanzas, trabajando sobre el abordaje de las necesidades específicas en la atención de las personas trans y personas con VIH en contextos de encierro. Buscamos que este espacio ser una instancia útil para conocer estrategias y recursos disponibles y para abogar por la garantía en el acceso a todos los derechos, particularmente el derecho a la salud.